



Einladung zur sicherheitspolitischen Runde

„Künstliche Intelligenz und Polizei BW – zwischen Werkzeug und Wandel“

Künstliche Intelligenz (KI) ist längst mehr als ein technisches Schlagwort – sie verändert Denk- und Arbeitsweisen in allen Bereichen der öffentlichen Verwaltung. Welche Potenziale und Risiken birgt sie und wie beeinflusst sie auch die Aufgabenwahrnehmung der Polizei Baden-Württemberg? Welche Herausforderungen ergeben sich dadurch? KI ist ein mächtiges Werkzeug, aber nur im Zusammenspiel mit klaren Prozessen, Standards und einer modernen Verwaltungsarchitektur kann dieses Werkzeug seine volle Wirkung entfalten. Die Diskussion um KI ist keine Technologiedebatte, sondern eine Frage der Organisationskultur. Wenn wir KI sinnvoll einsetzen wollen, müssen wir Digitalisierung, Standardisierung aber vor allem auch Mindset-Entwicklung zusammendenken.



Referenten: Polizeidirektor Martin Schmid, Leiter Innovation-HUB im Präsidium Technik, Logistik und Service der Polizei in Stuttgart und Polizeihauptkommissar Steffen Maier, Referent Information u. Kommunikation beim Führungs- und Einsatzstab des Polizeipräsidium Ulm

Datum: Montag, 06. Oktober 2025, 19:00 Uhr

Ort: Casino Rommelkaserne, Auf dem Lerchenfeld 1, 89160 Dornstadt

Veranstalter: Gesellschaft für Sicherheitspolitik (GSP) - Sektion Ulm in Kooperation mit Deutsche Gesellschaft für Wehrtechnik (DWT) - Sektion Ulm, Deutscher Bundeswehrverband (DBwV) - Bezirk Donau-Neckar-Bodensee, Deutsche Gesellschaft für Wehrmedizin u. Wehrpharmazie (DGWMP)

Anmeldung: (unbedingt erforderlich) bis Samstag, 04.10.2025 an: goetze.w@gmail.com
Teilnahme in der Reihenfolge der Anmeldungen.

Mit freundlichen Grüßen,
Wolfgang Goetze, Leiter der GSP-Sektion Ulm